

WIR SAGEN DANKE

In den Stunden des Abschieds von

Richard Oswald

waren wir nicht allein. Die vielfältige Anteilnahme haben uns Trost, Kraft und Zuversicht gespendet. Wir möchten uns von ganzen Herzen bei allen bedanken, die Ihre Verbundenheit in so liebevoller Weise zum Ausdruck gebracht haben. Ganz besonders möchten wir Pater Jaroslav Kwiatkowski danken für seine einfühlsamen Worte und den Chören von Oberwinterthur, Müllheim und St. Urban sowie allen Musikern und Sängern.

Winterthur, im August 2023

Die Trauerfamilie